



Stadt Waidhofen a/d Ybbs

Kommunikation

Pressemitteilung, 22.01.2026

[a:bua]-Preisträger gesucht

Stadt sucht wieder engagierte Persönlichkeiten

Auch heuer würdigt die Stadt wieder Menschen, die Waidhofen mit Ideen, Einsatz und Verantwortung voranbringen: Im Rahmen einer festlichen Preisverleihung im Frühjahr 2026 werden die [a:bua]-Preise für besondere Leistungen vergeben.

Im Mittelpunkt steht die Botschaft „Miteinander Zukunft machen“: Ausgezeichnet werden Personen, die 2025 durch ihr Engagement in den Bereichen Kultur, Sport, Zukunft oder Soziales Herausragendes geleistet haben – oft leise im Hintergrund, aber mit großer Wirkung für viele.

„Waidhofen ist stark, weil Menschen Verantwortung übernehmen und anpacken – im Verein, in Initiativen, im Alltag. Mit den Preisen der Stadt sagen wir Danke und machen sichtbar, was unser Miteinander ausmacht“, betont Bürgermeister Werner Krammer.

Vorschläge sind ab sofort möglich: Jede Waidhofnerin und jeder Waidhofner kann bis 20. Februar Kandidatinnen und Kandidaten nominieren. Die Einreichung erfolgt online über das Formular auf waidhofen.at/online-formulare. Alternativ ist das Formular im Bürgerservice des Offenen Rathauses erhältlich und kann dort ausgefüllt abgegeben werden. Die Richtlinien für die Einreichungen in den einzelnen Sparten stehen sowohl online als auch im Bürgerservice zur Verfügung. Selbstnominierungen sind ausgeschlossen.

Die Preisträgerinnen und Preisträger werden im Frühjahr 2026 im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung geehrt.

